



Groupe Républicains & Territoires

Toulouse, le 3 Février 2011

COMMUNIQUE DE PRESSE

Gérard TREMEGE reçu par Jean-François COPE, le nouveau secrétaire général de l'UMP

Le maire de Tarbes et président du groupe *Républicains & Territoires* au Conseil Régional a rencontré mercredi dernier, à Paris, le nouveau secrétaire général de l'UMP. L'entretien a duré près d'une heure, l'occasion d'évoquer plusieurs sujets d'actualité (réforme à venir de la dépendance et réforme en cours des collectivités) ainsi que certains dossiers régionaux (en particulier la LGV Bordeaux/Toulouse et le projet de traversée des Pyrénées) et de faire un point sur la situation politique en Midi-Pyrénées près d'un an après l'échec des régionales et à quelques semaines d'élections cantonales déterminantes pour notre Région où la gauche contrôle sept conseils généraux sur huit.

Gérard TREMEGE a, plus particulièrement, insisté sur le fait qu'avec l'ensemble des élus qui composent le groupe *Républicains & Territoires* (Marie DEQUE, Christiane PIETERS, Monique MARTIGNAC, Catherine CORREGE, Marie-Pierre CHAUMETTE, Stéphane MIRC, Jean-Luc RIVIERE et Laurent CUZACQ), il partage un objectif commun : refermer au plus vite la parenthèse ouverte en mars 2010 afin de conforter la majorité présidentielle dans sa diversité et préparer au mieux les scrutins de 2012 et 2014.

Il a réaffirmé, à cet égard, sa conviction que c'est en fédérant les énergies, en agrégeant les compétences, en additionnant les talents et en réunissant les générations autour d'un projet ambitieux que la droite et le centre feront émerger en Midi-Pyrénées une force politique gagnante dans la perspective du scrutin territorial de 2014.

Gérard TREMEGE a, enfin, tenu à apporter tout son soutien à la nouvelle équipe dirigeante de l'UMP et plus particulièrement à Jean-François COPE avec qui il partage le même goût pour les débats d'idées et la même ambition pour l'avenir.